

EUGÉNIO LOPES

Bien et valeurs. La théorie des valeurs dans la pensée de Dietrich von Hildebrand

Résumé

Plusieurs fois, les philosophes ont eu tendance à associer à tort le bien aux valeurs. Cependant, ils sont essentiellement différents. En même temps, ceux qui présentent une théorie des valeurs associent des valeurs à quelque chose qui n'est pas essentiellement une valeur. Ainsi, compte tenu de ces erreurs, j'ai vu qu'il fallait repenser ou proposer une nouvelle théorie des valeurs. D'après tous les philosophes que j'ai étudiés précédemment, j'ai vu que la proposition de Dietrich von Hildebrand, que l'on retrouve dans plusieurs de ses œuvres, pouvait nous aider non seulement à résoudre ces malentendus. Ainsi, dans un premier temps, je distinguerai les deux types d'expériences chez la personne humaine, selon Hildebrand. Plus tard, j'analyserai les différentes catégories de motivation. Ensuite, j'analyserai les différents types de valeurs, en particulier les valeurs morales, et leur hiérarchie.

Abstract

Many times, philosophers have tended incorrectly to associate good with values. However, these two notions are essentially different. At the same time, those who present a theory of values associate values with something that is not essentially a value. So, considering these mistakes I consider that we should find/construct a new theory of values. According to all the philosophers whom I have studied previously, I believe that the proposal of Dietrich von Hildebrand, which can be found in several of his works, could help us in many ways not only to solve these misunderstandings. Thus, firstly, I will distinguish the two types of experiences in the human person, according to Hildebrand. Then, I will analyze the different categories of motivation. Finally, I will analyze the different types of values, especially moral values, and their hierarchy.